
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  teilte mit, dass entsprechend der Anmerkung aus der 
Hauptausschusssitzung am 18.11.2009 die Veränderungen farblich gekennzeichnet seien.  
 
 
Die Mitteilung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 


